

Raiffeisenbank Alteglofsheim-Hagelstadt eG errichtet neue Hauptstelle in Hagelstadt

„Heute ist ein besonderer Tag für unsere selbstständige, wirtschaftlich erfolgreiche Bank und die beiden Gemeinden Alteglofsheim und Hagelstadt“, sagte Vorstandsvorsitzender Joseph Amring beim Spatenstich.

Dieser Neubau ist ein klares Bekenntnis zu unserer Region und zu unseren Kundinnen und Kunden. In Zeiten des digitalen Wandels und rasanter Veränderungen in der Finanzwelt mag es vielleicht nicht mehr üblich sein; uns ist es jedoch wichtig, auch weiterhin persönlich, nah und greifbar für die Menschen vor Ort zu sein. Mit dem neuen Gebäude schaffen wir nicht nur Raum für moderne Dienstleistungen und einen zeitgemäßen Arbeitsplatz, sondern auch einen Ort der Begegnung, der Offenheit und des Vertrauens so Amring.

Der dreistöckige Neubau mit einer Nutzfläche von 728 Quadratmetern soll neben dem bestehenden Hauptgebäude entstehen, das bis zum Umzug genutzt werden soll, erklärte er.

Bei der Errichtung soll das Augenmerk auf eine nachhaltige Bauweise gerichtet werden. Amring sprach von einer PV-Anlage, Wall-Boxen sowie einer Wärmepumpe mit Klimatechnik.

Mit dem Neubau will sich die Bank seinen Angaben zufolge auch gegen Automatenstrenger rüsten: So wird künftig der Geldautomat in einem SB-Pavillon untergebracht.

„Die beiden Vorstände sowie der Aufsichtsrat beschäftigen sich bereits seit längerer Zeit mit dem Neubau, da sowohl ein entsprechender Sanierungsbedarf des Altgebäudes als auch ein Platzbedarf für die Kunden und das Personal erkannt wurden. „Heute ist der sichtbare Beginn für das neue Kapitel“, schloss er.

Landrätin Tanja Schweiger (FW) findet es sehr mutig, dass eine kleine Bank baut. Sie behaupte sich mit ihrer Regionalität nicht nur im Konzert der Großen. Sie sei ein Lebensmittelpunkt für viele, erklärte die Landrätin vor den Gästen der Spatenstichveranstaltung. Das SB-Center etwas abgesetzt zu bauen zeigt von Weitblick. In Zeiten von immer mehr Digitalität sind manche Kunden verunsichert. Aber die Banker vor Ort sind qualifizierte Ansprechpartner.

Theresa Flotzinger und Michael Cencic als Vertreter der Gemeinde lobten das starke Signal, das mit dem Bau einem zentralen Platz zwischen Feuerwehrgerätehaus, Grundschule und der Mehrzweckhalle gesetzt wird. „Wir sind Teamplayer mit Hagelstadt“, sagte Rathauschef von Alteglofsheim Herbert Heidingsfelder.

Prokurist Martin Heuschneider und Bauleiter Michael Limmer vom Bauunternehmen Johann Feldbauer Bau GmbH beschrieben den Bau. Neben einer Energieeffizienz soll er barrierefrei sein. Ein Teilabbruch wurde bereits vollzogen. Der Umzug in den Neubau soll in etwa einem Jahr stattfinden, dann werde das restliche Gebäude abgerissen und im Anschluss das SB-Pavillon errichtet.

Aufsichtsratsvorsitzender Albert Allkofer betonte, dass die Bank beim Neubau nicht nur in Ziegel, sondern als Stabilitätszeichen auch in die Kunden investiert.